

# *Concluye en Santiago de Cuba Convención universitaria internacional*

---



Santiago de Cuba, 26 abr (RHC) La Primera Convención Internacional Ciencia y Conciencia, de la Universidad de Oriente (UO) finaliza este viernes en la provincia de Santiago de Cuba, tras cuatro días de sesiones en los que se dieron cita académicos de países latinoamericanos y europeos.

Centrado en temas referidos al desarrollo sostenible y el medio ambiente, el evento actualizó investigaciones científicas y de gestión universitaria en su proyección e impacto en la sociedad y las comunidades.

Resaltó en el programa la conferencia sobre los paisajes culturales y los atributos patrimoniales a cargo del director de la Oficina del Conservador de la Ciudad y Premio Nacional de Arquitectura, Omar López.

Igualmente trascendió la presentación del expediente mediante el cual esa Casa de Altos Estudios solicita la evaluación para su declaración como Monumento Nacional por el Consejo Nacional de Patrimonio Cultural, en atención a los valores históricos y arquitectónicos de sus edificaciones y de su legado en la formación profesional.

Segunda casa de altos estudios fundada en Cuba, la UO suma más de 70 años durante los cuales devino matriz de la enseñanza superior en el Oriente del país y graduó a miles de jóvenes calificados cubanos y de otras naciones de los cinco continentes.

La convención se inserta en la proyección internacional de la institución, que abarca unas 27 redes de investigación y convenios con 39 países de latitudes diversas, entre los cuales sobresale el sostenido con el Consejo Universitario Flamenco (VLIR), de Bélgica. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189273-concluye-en-santiago-de-cuba-convencion-universitaria-internacional>



**Radio Habana Cuba**